Transcripcion



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
JURAMENTACION NUEVO SECRETARIO TECNICO
15 DE AGOSTO DE 2007

DESEO INICIAR ESTA INTERVENCIÓN, DICIENDO AL PAÍS, QUE LA RESPONSABILIDAD DE LOS GOBIERNOS DEMOCRÁTICOS, ES DEJAR A SUS CIUDADANOS UN LEGADO QUE TRASCIENDA DEL PERIODO PARA EL QUE HAN SIDO ELECTOS. SE TRATA DE DEJAR PROYECTOS Y PROGRAMAS SOCIALES QUE TENGAN SOLIDEZ Y CONTINUIDAD EN EL TIEMPO, PARA QUE LAS FUTURAS ADMINISTRACIONES LOS SIGAN DESARROLLANDO.

ESE HA SIDO EL LEMA DE ESTA ADMINISTRACIÓN, QUE DESDE EL INICIO DEL PERIODO SE BASO EN QUE LO SOCIAL ES LA BASE DE TODA NUESTRA ACTIVIDAD, PORQUE ADEMÁS, DEJARÁ UN GRAN LEGADO EN OBRAS DE INFRAESTRUCTURA, QUE YA ESTÁN GENERANDO DESARROLLO Y EL INDISCUTIBLE CRECIMIENTO ECONÓMICO QUE HEMOS TENIDO EN EL PAIS, GRACIAS AL EMPUJE DEL SECTOR PRIVADO Y A LAS POLÍTICAS DE GOBIERNO.

ES LÓGICO PENSAR, QUE CUALQUIER GOBERNANTE NECESITA DE UN EQUIPO DE TRABAJO, QUE LLEVE A CABO SUS PLANES, PERO EN NUESTRO CASO NO SOLO HEMOS CONTADO CON UN EQUIPO, SINO CON VERDADEROS ARTÍFICES E IMPULSORES DE PLANES Y PROYECTOS QUE NOS HAN PERMITIDO SER EL GOBIERNO QUE SOMOS. UN GOBIERNO QUE CUMPLE SUS PROMESAS Y QUE ESTA LLEVANDO AL PAÍS POR EL CAMINO DEL DESARROLLO Y DEL CRECIMIENTO.

ESE ES EL CASO DEL LICENCIADO EDUARDO ZABLAH, QUIEN HOY DEJA EL CARGO A PARTIR DEL 1 DE SEPTIEMBRE, SECRETARIO TÉCNICO DE LA PRESIDENCIA Y DE COORDINADOR DEL GABINETE DE GOBIERNO, PARA DEDICARSE A SUS ACTIVIDADES PRIVADAS.

EL LICENCIADO ZABLAH ENTREGÓ UN GRAN APORTE AL PAIS DURANTE LA CREACIÓN DE NUESTRO PLAN DE GOBIERNO, EL CUAL, BAJO SU COORDINACIÓN HA LOGRADO EL CUMPLIMIENTO DEL 80 POR CIENTO DE LAS PROMESAS.



TRANSCRIPCION



QUIERO AGRADECER A EDUARDO ZABLAH, A NUESTRO QUERIDO AMIGO POR SUS APORTES, EN TEMAS COMO EL DE LA EXITOSA REFORMA FISCAL QUE IMPULSAMOS EN NUESTRA ADMINISTRACIÓN, LA CREACIÓN DE LOS FIDEICOMISOS DE PENSIONES, DE SEGURIDAD Y EDUCACIÓN, ASÍ COMO EL EXCELENTE TRABAJO QUE LOGRO PARA QUE NUESTRO PAÍS FUERA FAVORECIDO CON LOS FONDOS DE LA CUENTA DEL MILENIO, ENCABEZANDO LA DIRECTIVA DEL FOMILENIO.

ES IMPORTANTE DECIR QUE EL LICENCIADO ZABLAH LE HA DADO AL PAIS, MUCHOS APORTES EN EL PASADO Y LO HA HECHO EN ESTE GOBIERNO.

EN SUSTITUCIÓN DEL LICENCIADO EDUARDO ZABLAH, HEMOS NOMBRADO COMO EL NUEVO SECRETARIO TÉCNICO A UN RECONOCIDO FUNCIONARIO, CON MAS DE 15 AÑOS DE EXPERIENCIA EN LA ADMINISTRACION PUBLICA, QUIEN HA TRABAJADO AL FRENTE DE IMPORTANTES PROYECTOS QUE HAN GENERADO ENORMES BENEFICIOS, PARA PAÍS EN EL ÁREA ECONÓMICA.

ME REFIERO AL LICENCIADO EDUARDO AYALA GRIMALDI, QUIEN EN LA ACTUALIDAD SE DESEMPEÑABA EXITOSAMENTE COMO VICEMINISTRO DE ECONOMÍA, Y QUIEN DICHO SEA DE PASO, YA HA TRABAJADO EN EQUIPO CON EL SALIENTE SECRETARIO TÉCNICO.

EDUARDO AYALA, TENDRÁ LA RESPONSABILIDAD DE DAR CONTINUIDAD AL TRABAJO QUE COMO GOBIERNO ESTAMOS DESARROLLANDO, COORDINANDO LAS ACTIVIDADES DE NUESTRO GABINETE. TANTO EL GABINETE SOCIAL, COMO EL ECONOMICO, ADEMÁS COMO SECRETARIO TÉCNICO ASUME EL PAPEL, COMO GOBERNADOR POR PARTE DE EL SALVADOR EN INSTITUCIONES FINANCIERAS INTERNACIONALES COMO EL BANCO MUNDIAL, EL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL Y EL BID.

RECORDEMOS QUE EL SECRETARIO TÉCNICO DEBE TAMBIÉN COORDINAR, EL TRABAJO DE LA COMISIÓN NACIONAL DE INVERSIÓN PUBLICA, JUNTO CON EL MINISTERIO DE HACIENDA Y OTRAS ENTIDADES.



TRANSCRIPCION



EL NUEVO SECRETARIO TÉCNICO, ASUMIRÁ SUS FUNCIONES EL PRÓXIMO UNO DE SEPTIEMBRE, MIENTRAS TANTO COORDINARA CON EL FUNCIONARIO SALIENTE LOS ASPECTOS RELACIONADOS CON ESTE IMPORTANTE RELEVO.

PARA EL NOMBRAMIENTO DEL NUEVO VICEMINISTRO DE ECONOMÍA, ESTAMOS TRABAJANDO CON LA MINISTRA YOLANDA DE GAVIDIA, HEMOS TENIDO UNA REUNION ESTA MAÑANA, PARA JURAMENTAR EN LOS PRÓXIMOS DIAS, A UN PROFESIONAL QUE LLENE EL PERFIL ESPECIALMENTE EN EL AREA DE LAS NEGOCIACIONES INTERNACIONALES.

EN LA SECRETARIA TÉCNICA, ROBERTO SIMAN, SE QUEDA AL FRENTE DE LA ASESORIA ECONOMICA, CECILIA GALLARDO AL FRENTE COMO COORDINADORA DE TODA EL AREA SOCIAL DEL GOBIERNO, ANABELLA LARDE DE PALOMO, CONTINUARA COMO SUB SECRETARIA TECNICA DE LA PRESIDENCIA, AYUDANDO, RESPALDANDO AL LICENCIADO AYALA.

QUIERO NUEVAMENTE AGRADECER EN NOMBRE DEL PAIS, POR SUS APORTES A EDUARDO ZABLA POR EL PAPEL QUE JUGO AL FRENTE DE ESTE GOBIERNO, QUE HA COMENZADO A DEJAR UN LEGADO ENORME Y QUE SERÁ JUZGADO POR LA HISTORIA, POR LAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA, POR NUESTRA CLARIDAD EN LAS REGLAS DEL JUEGO, EN LA PARTE ECONÓMICA, UN GOBIERNO QUE CREE EN EL LIBRE MERCADO, PERO QUE ADEMAS, ESTA MUY PREOCUPADO EN LA PARTE SOCIAL.

MUCHAS GRACIAS A EDUARDO ZABLAH, TU TRABAJO ES ENORME Y HOY ESTAMOS RECIBIENDO LOS BENEFICIOS Y LA CONTINUIDAD DEL GRUPO ESTARA A CARGO DE EDUARDO AYALA GRIMALDI.

MUCHAS GRACIAS.







